

Муниципальное бюджетное
учреждение культуры
«Ряжская центральная библиотека»

ЦЕНТРАЛЬНАЯ БИБЛИОТЕКА

Составитель:
Антонова Л.А. – ведущий библиограф



**Андрей
Сергеевич
Кайсаров**

ЦЕНТРАЛЬНАЯ БИБЛИОТЕКА

г. Ряжск, пл. Советская, 11

Телефон: (491-32) 22-8-41, 22-2-74

Факс: (491-32) 22-9-23

Эл. почта: ryagsk-biblioteka2010@yandex.ru

2017

Рекомендательный список литературы:

Кайсаров Андрей Сергеевич // Энциклопедический словарь Брокгауза и Эфрона: в 86 т. – СПб. 1890-1907. Т. 82.

Лотман, Ю.М. Кайсаров Андрей Сергеевич / Ю.М. Лотман // Русские писатели 1800-1917. Биографический словарь. – М.: 1992. – С. 440-441.

Баженова, А. И. С любовью к Отечеству / А. И. Баженова // Звёздные взлёты русской культуры. – Саратов, 1995. – С.55 – 76.

Ряжцы в Отечественной войне 1812 года // История родного края. Ряжская земля: Учеб. пособие. – Рязань, 1997. – С. 67 – 70.

Баженова, А. И. А. С. Кайсаров – забытый герой раннепушкинской эпохи. – Саратов: Сателлит, 2004. – 394 с.

Димперан, Л.В. Ряжцы в Отечественной войне 1812 года и в заграничных походах русской армии 1813 – 1814 годов // материалы Первых краеведческих чтений памяти В.И. Гаретовского (7 декабря 2004 года) / Под ред. Б.В.

Горбунова. – Рязань, 2006. – С.21 – 27.]

Горбунов, Б. В. Кайсаров Андрей Сергеевич (16 (27). 11. 1782, Москва – 14 (26). 5. 1813, под Гайнау) // Ряжская энциклопедия / Под ред. Б. В. Горбунова. – 2-е изд., исп. и доп. – Рязань, 2007. – С. 242 – 243.

Филатов, И. А. Путешествие А. С. Кайсарова по славянским землям // Материалы Четвёртых краеведческих чтений памяти В. И. Гаретовского (20 – февраля – 7 марта 2008 года) / Под ред. Б. В. Горбунова. – Рязань, 2008. – С. 55 – 59.

Чернов, И. А. Перемена братских мест / И. А. Чернов // Генералы своих судеб: рассказы о рязанцах – героях Отечественной войны 1812 года. – Рязань, 2012. – С. 92 – 106.

Недаром помнит вся Россия. Наш край в Отечественной войне 1812 года // Авангард. – 1982. – 28 августа.

«Недаром помнит вся Россия про день Бородина» // Авангард. – 1992. – 19 сентября.

Мазалов, В. Профессор Андрей Кайсаров [К 180-летию со дня героической гибели]. // Авангард. – 1993. – 18 мая.

Из созвездия славных имён // Авангард. – 1997. – 7 июня.

Косарева, Г. Из плеяды просветителей и патриотов // Ряжские вести. – 2002. – 29 ноября.

Мазалов, В. Незабываемый герой Отечества / В. Мазалов, О. Мокроусов, С. Филимонов // Ряжские вести. – 2007. – 2 августа.

Николаев В. Патриоту Отечества Андрею Кайсарову. // Ряжские вести. – 2007. – 18 октября.

Шеварев, Д. Брат Андрей // Российская газета. – 2012. – 7 июня.

Чернов, И. Потомки славных предков. Братья Кайсаровы сражались за Отечество пером и шпагой // Рязанские ведомости. – 2012. – 10 июня.